

## 25 Jahre Sängereundschaft zwischen Haigerloch-Trillfingen und Braubach

Bericht vom Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde Braubach, 29.8.80

Ein Jubiläum besonderer Art kann der Männergesangverein 1843 am kommenden Wochenende begehen. Die Freundschaft zu dem Männergesangverein "Eintracht" Haigerloch-Trillfingen besteht 25 Jahre. In dieser Zeit gab es zahlreiche gegenseitige Besuche und die Freundschaft zwischen den Sängern im Hohenzollernland und Braubach konnte stets ausgebaut werden, so daß inzwischen auch viele persönliche Bekanntschaften zwischen den Sängerfamilien bestehen. Schon vor einigen Jahren hat der Männergesangverein Eintracht Trillfingen den inzwischen verstorbenen MG V 1843-Vorsitzenden Karl Spengler und Bürgermeister Ernst Hinterwaller zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Am Wochenende fahren die Braubacher Sänger mit ihren Familienangehörigen wiederum nach Haigerloch-Trillfingen, um das Jubiläum der seit 25 Jahren bestehenden Vereinsfreundschaft zu feiern. Nicht weniger als 116 Teilnehmer haben sich für die Drei-Tage-Reise in das Hohenzollernland gemeldet.

Die Omnibusse für die Fahrt nach Haigerloch-Trillfingen stehen am Samstag, ab 8.30 Uhr am Bahnhof in Braubach bereit. Pünktlich um 9.00 Uhr soll die Abfahrt erfolgen. Die Reise führt über Karlsruhe, das Murgtal, Freudenstadt und Horb nach Haigerloch-Trillfingen. Höhepunkt des Freundschaftstreffens ist ein gemeinsames Konzert in der neuen Turn- und Veranstaltungshalle in Trillfingen, das der Männergesangverein Eintracht Trillfingen unter der Leitung seines Dirigenten Karl Müller und der Männergesangverein 1843 unter Stabführung von Franz-Rudolf Stein bestreiten.

Am Sonntag, dem 31. August, wirkt der Männergesangverein 1843 mit seinem Chorleiter Franz-Rudolf Stein beim Gottesdienst in der Pfarrkirche mit. Für Sonntagnachmittag sind Besichtigungsreisen vorgesehen. Während ein Bus zur Hohenzollernburg bei Hechingen fährt, bringt der zweite Bus andere Reisetilnehmer zur Bärenhöhle und zum Schloß Lichtenstein in Hohenzollern.

Für Montagvormittag steht die Besichtigung einer Brauerei in Haigerloch auf dem Programm der Sängerfahrt. Anschließend wird die Heimreise über Stuttgart angetreten. Nach einem Aufenthalt im Rheingau ist mit der Rückkehr nach Braubach gegen 23.00 Uhr zu rechnen.



Jubiläums-  
Sängerfahrt  
30.8.-1.9.80

## Seit 25 Jahren verbunden

### MGV 1843 Braubach: Jubiläumsfahrt zum Freund in Trillfingen

Bericht der "Rhein-Zeitung" v. 20.9.80

BRAUBACH. Drei Tage verbrachte der Männergesangverein (MGV) 1843 Braubach in Haigerloch-Trillfingen. Sie starteten zu dieser Reise um das 25jährige Bestehen der Freundschaft zwischen dem MG V 1843 und dem MG V „Eintracht“ Trillfingen zu feiern. Über das Murgtal und den Nordschwarzwald ging die Fahrt mit 120 Teilnehmern zum Zielort in Hohenzollern, wo die Gastgeber die Braubacher mit einem umfangreichen Programm erwarteten.

Beginn und Höhepunkt der Jubiläumsfeier war samstags abends in der Turn- und Sporthalle Trillfingen. Beide Vereine tauschten als Zeichen ihrer Freundschaft Ehrenurkunden und Geschenke aus. Zusammen sorgten sie mit Volksliedern und Chorgesang für den musikalischen Rahmen der Feier. Zum Abschluß spielte die Bauernkapelle Trillfingen zum Tanz bis in den frühen Morgen.

Sonntags wirkte der Braubacher Chor bei der Gestaltung des Gottesdienstes mit.

Danach startete ein Teil der Ausflügler zur Besichtigung der Bärenhöhle, während sich der Rest mit den Gastgebern zu einer Kaffeetafel traf. Mit einem gemütlichen Beisammensein in der Festhalle klang der Sonntag dann langsam aus.

Für den nächsten Tag waren die Braubacher zu Gast in Haigerloch. Dort besichtigten sie die Schloßbrauerei, das neugestaltete Bürgerhaus und einen Atomkeller, der als Museum dient und mit zahlreichen Ausstellungsstücken an die Anfänge der Atomspaltung erinnert.

Als dann nachmittags die Stunde des Abschieds näherrückte, versammelten sich viele Trillfinger Bürger auf dem Dorfplatz. Nach zweistündigem Abschiednehmen schafften es die Braubacher schließlich mit Verspätung in Richtung Heimat zu starten. Aber vorher mußte der MG V „Eintracht“ Trillfingen versprechen, sie bei nächster Gelegenheit in Braubach zu besuchen.